

SILUETAS

DIVERSIONES DE SEÑORITOS

Parece ser que el señorito español ha introducido innovaciones en su vida. Ya la hastía y le aburre, por lo visto, deshonorar doncellas y arrastrar su inutilidad física y moral por los templos del placer. Ciertamente, no podemos comprender este tedio que sienten nuestros señoritos. Parece incomprendible, pero bien mirado, resulta un tanto monótono pasarse los días embriagándose con el perfume de las cocottes y mancillando la honra de familias humildes. No es que alabemos el proceder actual de nuestros señoritos. Nada de eso. Pero nos ha producido asombro los moldes a que han ajustado sus vidas. Verdaderamente, lo lamentamos, porque se le han caído unas sonajas a la clásica pandereta española.

Resulta, pues, que nuestros señoritos han decidido sustituir sus habituales ocupaciones por otras más en armonía—según ellos, naturalmente—con los tiempos presentes. Indudablemente, pueden haber sufrido trastornos sus inteligencias embotadas al leer las hazañas de Al Capone, de Jhon Dillinger o de algún otro aventurero contemporáneo. Pero lo cierto es que deben encontrar grato y placentero el aten-

tar contra instituciones respetables o contra personas honestas. Mas no debemos colocar en el área del Código penal lo que, en principio y esencia, no es otra cosa que una manera de matar horas de laxitud y de cansancio. Es pueril y absurdo el obstinado empeño de la Policía de descubrir a los autores del atentado tal o a los que colocaron varias bombas en la calle tal. Son diversiones de señorito, francamente disculpables por cuanto con ellas no pretenden otra cosa que alegrar sus almas entristecidas. ¡Qué placer tan inmenso sentirían al planear el exterminio de un hombre como el señor Jiménez de Asúa, que es un preclaro político, una eminente figura del Foro y que además se levanta a las ocho de la mañana! ¡Cómo se ensancharían sus almas y cómo se estremecerían de emoción sus corazones gustando y regustando el inusitado placer de que perecieran la esposa y los hijos del señor Ortega y Gasset! Los señoritos de Falange no pretenden hacer nada reprochable. Sólo quieren pasar unos momentos de dicha, pues después de la derrota de febrero el dolor ha ensombrecido sus mentes. Ya comprendemos que los rigurosos Tribunales de justicia y los serios y hoscos magistrados no van a hacer más que cumplir la ley. Pero nosotros estimamos que, si no ha de ser ésto que anteriormente subrayamos una circunstancia eximente, ha de

NOTICIAS SE OFRECE Schoffer mecánico

Hecho Laudatorio

El pasado día 18 y encontrándose de servicio en la estación férrea nuestro querido amigo el estudioso Oficial primero de Correos don Narciso Maroto tuvo la suerte de ver una cartera abandonada que contenía metálico y documentos.

De una manera anónima la hizo llegar a manos de su dueño con su contenido íntegro por lo que felicitamos al señor Maroto y a la Corporación que pertenece por el hecho

Necrológica

El pasado miércoles dejó de existir Carlitos del Río Nieva, hijo de nuestro querido amigo, el ex-ministro de Obras Públicas y Agricultura, don Cirilo.

Nosotros, sinceramente, compartimos el dolor que embarga el alma del ilustre manchego y de su virtuosa y afligida esposa, doña Gloria Nieva. Que estas líneas, que responden al hondo afecto que en esta Redacción sentimos por don Cirilo del Río, le testimonien nuestro dolor y que ellas sean, en lo posible, un lenitivo en este duro trance.

constituir, por lo menos, una atenuante en el momento del juicio.

Crayon

Eugenio López Pintado

Seis de Junio, 125

Lea V. ORIENTACION

Viuda de Antonio Madrid Exportadora de Vinos

Teléfono, 105

Valdepeñas

(C. Real)

¡OBREROS!

Votad la Candidatura del

Frente Popular

Imp. Mendoza.—Valdepeñas

Probad los chorizos JANDIRO

<p>Juan Fernández Donado - Mazarrón ABOGADO SEIS DE JUNIO, 12 Valdepeñas (C. Real)</p>	<p>Antonio Toledo Muñoz Procurador de los Tribunales Manuel León, 10 Teléfono, Valdepeñas (C. Real)</p>	<p>Casa "Mercía" Tejidos y Novedades Presenta sus modelos, en su preciosa muñeca. Ultimas creaciones. VALDEPEÑAS (Ciudad Real)</p>	<p>Restaurant Bar Nacional de VALENTIN FERNANDEZ Comidas a la Carta.—Vinos y licores de las mejores marcas. Café, bocadillos y cervezas Servicio permanente. Seis de Junio, 46 Carretera de Madrid a Cádiz TELEFONO, 206 Valdepeñas (C. Real)</p>
--	---	--	---